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El Financiero“Es estratégico tener una oferta amplia de mercados”El FinancieroEl director
general de Bancomext, Alejandro Díaz de León, comentó que la gira presidencial por la
Península Arábiga fue importante, porque a pesar de que la zona es volátil en términos
económicos, ésta cuenta con amplias oportunidades de negocios.VICTOR GILL RAMIREZ //
MÉXICO: &quot;Es estratégico tener una oferta ...EntornoInteligentelos 6 artículos
informativos »
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http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNHFSGjF-6xUzLRwGJp1xsqARHUa-w&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;cid=52779570955105&amp;ei=GYS0VsiCIc63hAGtnrHQDw&amp;url=http://www.elfinanciero.com.mx/economia/es-estrategico-tener-una-oferta-amplia-de-mercados.html

